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令和元年度 第１回庄内町行政改革推進委員会 会議録 
 
１ 開催日時 令和元年８月２０日（火） １８時３０分～１９時５０分 

２ 開催場所 庄内町役場 第二会議室 

３ 出席委員 伊藤和美、小野英一、齋藤俊勝、長南美香、早坂和彦 

４ 欠席委員 工藤隆、長南直樹 

５ 事務局等 阿部副町長、海藤総務課長、齋藤改革推進係長、佐藤主任 

                                                
                                （１８:３０） 

― 任命書交付 ―  名簿先頭の伊藤和美委員へ、代表して交付 

１ 開  会  総務課長                                         

 

２ あいさつ  副町長 

 

３ 委員自己紹介 

 

４ 委員長及び副委員長の選出  委員長：小野英一、副委員長：工藤隆 

 

５ 委員長あいさつ  

 

６ 説 明 

今年度の庄内町行政改革推進委員会について 

【事務局】資料に基づいて説明 

 

７ 協 議 

（１）使用料・手数料の見直しに係る基本方針について 

【事務局】資料に基づいて説明。 

【委員長】今回はこの基本方針への意見、提言を求められていますので、忌憚のないご意見や質問が

あればお願いします。 

【委 員】今後の修繕費等の維持費を考えれば、使用料の見直しより施設数を見直すべき。長期的な

視点に立って、持続させるもの、やめるものの整理が必要。 

【委 員】全体的な課題と、そこへ対応したいということは分かるが、個別施設を取り上げられると

住民感情が出てきてしまう。 

【委 員】収益性と公共性のバランスの考え方。民間でできることは公共性が薄いというふうに理解

したが、私見ではない数値化した判断が大事。 

【委 員】建設コストが上昇しているが、その部分をどう算定したのかなど、算定基準や参照元を明

示したほうがよい。 

【委員長】内容については概ね了承する。本日の意見を取り入れ、最終案を委員へ見せてほしい。 

 

（２）その他 

第 2 回委員会 10/28（月）10：00～、第 3回委員会 11/13（水）15：00～ 日程決定。 

 

８ その他      特になし 

 

９ 閉 会                                 （１９：５０） 


